



TAKATSU  
GAWA  
**RIVER  
BEER**

清流日本一の  
「高津川」で  
クラフトビールが  
できました。



# 高津川リバービア 会社概要

- 社名 : 高津川リバービア株式会社
- 代表者 : 上床 絵理 (うわとこ えり)
- 所在地 : 島根県益田市高津2-1-18
- 設立 : 2020年6月
- 資本金 : 725万円
- 業態 : 発泡酒製造業、直営飲食店営業
- 醸造開始 : 2021年1月
- 社員 : 役員2名、正社員1名、パート社員3名
- 主な商品 : 330ml瓶ビール、10L樽生ビール
- 主なお取引先 : 地元酒販店、スーパー、  
飲食店、関東圏の酒販店等
- 主な受賞歴 : ・ 2021年インターナショナルビアカップBottle/can部門  
Belgian- and French-Style Ale 銀賞受賞 (クロモジギャルド)  
・ 2022年インターナショナルビアカップBottle/can部門  
Green Tee 銅賞受賞 (吉賀茶エール)



# 代表略歴

- 2004年 国家公務員として会計検査院に入庁
- 2019年 会計検査院を退職
- 2020年1月 益田市ビジネスプランコンテスト 最優秀賞受賞
- 6月 高津川リバービア株式会社設立、代表取締役就任
- 8月 東京から島根県益田市へ移住
- 11月 中国地域女性ビジネスプランコンテスト(SOERU) 大賞受賞
- 12月 萩・石見空港東京線 利用促進プランコンテスト 受賞
- 2023年 7月 島根県総合開発審議会委員就任
- 2024年11月 全国商工会議所女性連合会 第23回女性起業家大賞 優秀賞受賞



ビールが大好きです。  
いつか自分の好きなビールを  
作れる場所を作りたい！  
とっていました。

# 島根のクラフトビール

高津川リバービア  
@島根県



島根県西部の益田市でクラフトビールの醸造をしています。  
近くには萩・石見空港があります。  
東京（羽田）から90分でアクセス可能！

# 日本一の清流 高津川

私達のブルワリーは日本一の清流高津川のすぐそばにあります。  
美しい水はビールづくりに最適。私達のビールはきれいな飲み口が特徴です。



# 高津川の自然の恵み



高津川の流域では、多くの種類のフルーツや農作物が栽培されています。それらを使ったこの土地ならではの個性的なクラフトビールを作っています。

# 古民家のブルワリー

私達のブルワリーは築140年以上の古民家の中にあります。  
日本ならではの良さを世界に伝えていきたいと思っています。



# 小さなブルワリー

私達のブルワリーはとても小さい工場です。製造できる量は年10KL  
(330ml瓶ビール40,000本程度)。一本一本、丁寧に手作りで作っています。



# 地元食材を使用したビールの種類が日本一多いブルワリー

私達は地元のフルーツなどを使ったクラフトビールを常に9種類以上作っています。おそらく、地元の食材を使って作るビールの種類が日本一多いブルワリーです。



益田マスカット  
エール

島根県益田市のおとう園で育ったシャインマスカットを使用した、華やかな香りとうっきりとした味わいのホワイトエールです。食前酒としてもぴったりです。



クロモジ  
ギャルド

益田市匹見の森で育つ、高貴な香りの樹木「くろもじ」と、フランス生まれのビアスタイル「ビエール・ド・ギャルド」を組み合わせました。リラックスタイムにぴったりです。



まめ茶ブラック

香ばしい香りからだに優しい、島根県津和野町の特産品のまめ茶を使用しました。濃い黒色と麦芽の濃厚な甘み、さっぱりした後味が特徴のベルジャンダークです。



和ヴァイツェン

たくさん的小麦と、隠し味に地元のお醤油を使用しました。麦と酵母が織りなす柔らかな甘さとフルーティな香りが特徴のヴァイツェンです。和食との相性も抜群です。



美都いちご  
セゾン

益田市的美都を拠点に栽培されている、宝石のように美しく、爽やかな甘みと高い香りの美都いちごを贅沢に使用し、うっきりと飲みやすいセゾンスタイルで仕上げました。



空港はちみつ  
エール

萩・石見空港内で作った「空港はちみつ」の、採蜜後の巣(蜜ろう)のはちみつを余すことなく使用。はちみつと酵母が織りなす濃厚な香りが特徴の、トリベルというビアスタイルです。



吉賀茶エール

高津川の源流がある吉賀町で、農業や化学肥料をわずかに大切に育てられたお茶を使用しました。苦味とボディのバランスが絶妙なお食事との相性も良いペールエールです。



ゆず  
ファームハウス

山陰地方有数のゆず産地、島根県益田市美都の完熟ゆずをふんだんに使いました。爽やかでほんのり甘い香りと、まろやかな酸味。ビアスタイルはファームハウスです。



阿武  
キウイセゾン

山口県阿武町の特産品であるキウイフルーツは、みずみずしい香りと酸味が特徴です。軽い飲み口と爽やかな喉越しのセゾンスタイルで、アウトドアシーンにもおすすめ!

# お客様の声

私達のクラフトビールは、幅広い層のお客様にご好評いただいております。

大手ビール会社の大量生産のビールとは違って職人技を感じる手作りビールです。初めて伺った時は全種類を購入してみました。コク・香りもそれぞれ特徴があります。女性にも好まれる爽やかなテイストもありますよ。

どれもオススメですが、クロモジギヤルドが一番好きです。

ビールの味わいも最高でした。高津川の水が良質だからでしょうか、単なるアルコール飲料ではない、深淵な品に良さを感じました。

私の好みはマスカットエールと和紅茶です。この2つは香り豊か(他のも香り豊かですが、この2つはホントに素敵な香り&味わいで、是非とも沢山のの人に一度は味わってほしいと思います。

地ビールの進化系として、新しい味を生み出している。高津川の清流をテーマに、ストーリーもしっかり感じられる。種類も多いので楽しい。

さまざまな珍しい地の特産物を使い、味わいの違いを楽しめて、取り寄せる価値があります。優しくほのかに感じる風味が、ナチュラルで素敵です。地元らしさ、おしゃれなパッケージ、味くらの楽しさといった、いろいろなワクワク要素が詰まったセットは、島根県に旅したくなる魅力にあふれています。

# お取引先事例

光沢のあるカラフルなパッケージが、お客様に高級感とワクワク感を与えます。



# 贈答品のニーズ

大事な人へのプレゼントに私達のクラフトビールを選ぶお客様が多いです。  
複数の種類を組み合わせた3本、6本のセットが人気です。



# 主な受賞歴

<世界レベルのビール審査会>

- ・2021年インターナショナルビアカップBottle/can部門  
Belgian- and French-Style Ale 銀賞受賞 (クロモジギヤルド)



- ・2022年インターナショナルビアカップBottle/can部門  
Green Tee 銅賞受賞 (吉賀茶エール)



<日本最大級のおとりよせサイト主催のおとりよせ商品品評会>

- ・2023年おとりよせネットベストおとりよせ大賞  
ビール・日本酒・お酒部門 金賞  
総合 3位



# 私達のビールで街を明るくしたい

100年前はにぎやかだった門前町。私達のビールをきっかけに多くの人が街を訪れ、再びにぎやかで楽しい元気な街になればと思っています。





**Mission**

私たちの使命

# 人生は、 もっと楽しく、もっと豊かに

地域に根ざしたものづくりと、  
いつまでも働き続けられる場づくりで、  
かかわる全ての人を笑顔にする。